

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Menurut Ernawati (2008:384), menghias dalam bahasa Inggris berasal dari kata “*to decorate*” yang berarti menghias atau memperindah. Berbagai macam teknik menghias busana, salah satunya dengan cara membuat bahan baru yang berfungsi untuk menghias benda berupa *corsage* atau hiasan bunga. *Corsage* adalah bunga buatan dari tiruan berbagai macam bunga, seperti bunga mawar, melati, matahari, lili, crisant, jeruk, *cosmoses*, *japanase cerry* dan bunga fantasi (Demia Nuraliyah,2013). Indonesia adalah negara tropis yang memiliki banyak tanaman, salah satunya adalah tanaman bunga hias yang dibudidayakan oleh masyarakat sebagai hobi mata pencaharian. Hal ini mewujudkan Indonesia kreatif yang tidak pernah berhenti menciptakan kreasi bunga dari berbagai jenis bahan.

Bahan hiasan bunga tiruan biasanya dari berbagai macam kain, yaitu satin, organza, organdi, sutra dan *jacquard*. Maka peneliti memilih hiasan bunga tiruan dari kain *jacquard*. Kain jaguar ini menjadi trend zaman sekarang dan sering digunakan untuk berbagai macam busana, yaitu busana pengantin dan busana pesta dari berbagai kalangan. Kain jaguar adalah kain yang bertekstur seperti kain songket, memiliki motif beragam dengan warna metalik (Rachel Wang,2014).

Ukuran busana untuk hiasan bunga juga sangat berpengaruh, karena ukuran merupakan suatu keselarasan dalam pembuatan suatu busana. Untuk ukurannya menyesuaikan anatomi tubuh atau busana yang akan dibuat dalam penelitian ini. Peneliti akan menerapkan hiasan bunga pada busana anak. Busana anak adalah segala sesuatu yang dipakai anak-anak mulai dari ujung rambut sampai ujung kaki (Uswatun Hasanah,2011). Berbagai macam busana anak dilihat dari pembuatannya yaitu busana *fast fashion* dan busana *couture*. Dalam penelitian ini peneliti memilih busana anak *couture/kids couture*.

Busana couture adalah busana *limited edition* yang banyak menggunakan penyelesaian tangan. Berdasarkan observasi karya Desainer ternama Internasional Mischka Aoki, busana anak buatan mereka kebanyakan menggunakan hiasan bunga dan berbau *couture* sangat menarik dan unik. Busana anak *Couture* yang akan dibuat peneliti adalah busana pesta.

Pada pembuatan hiasan bunga, pemilihan teknik penyelesaian tepi bunga sangat penting. Teknik yang dipilih sangat berpengaruh terhadap hasil jadi hiasan bunga. Berbagai macam teknik yang dipilih oleh peneliti yaitu teknik membakar dan teknik menyoder. Teknik membakar yaitu teknik yang menggunakan api. Teknik bakar ini menimbulkan efek alami dan unik (Mochamad Fatahillah, 2015). Sedangkan untuk teknik menyoder yaitu menggunakan alat listrik. Maka hasil jadi hiasan bunga dari kedua teknik akan diteliti. Terdapat beberapa model hiasan bunga yang akan diteliti dengan menggunakan teknik membakar dan menyoder, yaitu terdiri dari model 1, model 2 dan model 3.

Berdasarkan latar belakang diatas maka judul penelitian ini adalah “**Hiasan Bunga Berbahan Kain Jaguar Pada Busana Kids Couture Dengan Menggunakan Teknik Membakar Dan Menyoder**”. Semoga dapat bermanfaat untuk generasi yang akan datang.

B. Batasan Masalah

Agar peneliti efektif dan mencegah meluasnya permasalahan yang ada, peneliti memiliki batasan, yaitu :

1. Teknik yang digunakan dalam membuat hiasan bunga yaitu teknik membakar dan menyoder.
2. Terdapat beberapa model hiasan bunga yang akan diteliti dengan menggunakan teknik membakar dan menyoder, yaitu terdiri dari model 1, model 2, model 3

C. Rumusan Masalah

Berdasarkan pembatasan masalah diatas, maka penulis dapat merumuskan masalah sebagai berikut :

1. Adakah perbedaan antara teknik membakar dan menyoder terhadap hasil jadi hiasan bunga berbahan kain jaguar model 1, model 2 dan model 3 yang diterapkan pada busana *kids couture* ?
2. Manakah hasil jadi yang terbaik antara teknik membakar dan menyoder terhadap hasil jadi hiasan bunga berbahan kain jaguar model 1, model 2 dan model 3 yang diterapkan pada busana *kids couture* ?

D. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini antara lain :

1. Untuk mengetahui ada tidaknya perbedaan antara teknik membakar dan menyoder terhadap hasil jadi hiasan bunga berbahan kain jaguar model 1, model 2 dan model 3 yang diterapkan pada busana *kids couture*.
2. Untuk mengetahui hasil jadi yang terbaik antara teknik membakar dan menyoder terhadap hasil jadi hiasan bunga berbahan kain jaguar model 1, model 2 dan model 3 yang diterapkan pada busana *kids couture*.

E. Manfaat Penelitian

Dari hasil penelitian ini diharapkan memberikan manfaat yang berarti bagi perorangan / institusi sebagai berikut :

1. Bagi peneliti
Memberikan tambahan informasi bagi penulis tentang hiasan bunga teknik membakar dan menyoder yang diterapkan pada busana *kids couture* berbahan kain jaguar model 1, model 2 dan model 3

4

2. Bagi masyarakat
Memberikan informasi bagi masyarakat bahwa teknik membakar dan menyoder hiasan bunga berbahan kain jaguar model 1, model 2 dan model 3 bisa diterapkan pada busana *kids couture*
3. Bagi Lembaga Pendidikan
Memberikan referensi tambahan materi tentang hiasan bunga bisa divariasasi dengan menggunakan teknik membakar dan menyoder.